

# LA BOÎTE À GN DE MATHILDE SOUFFLE SA PREMIÈRE BOUGIE

**Pour cette troisième newsletter, BE Larp souhaite lancer une nouvelle démarche, et intégrer chaque mois une interview d'un membre de la communauté GN. Pour bien débiter, les permanents ont pris le temps de discuter avec Mathilde, la jeune française qui se cache derrière le blog Boîte à GN, qui fête son premier anniversaire en ce beau mois de juin.**

« J'espère que j'arrive à théoriser pour les débutants. Je ne fais du GN que depuis quatre ans, et pas tous les week-ends, donc j'ai moi-même une expérience limitée. Quand je m'adresse aux débutants, j'essaye donc de me souvenir de mes premiers GNs, et de voir les questions que je me posais, les termes que je ne comprenais pas, etc. J'essaye de me baser sur mon expérience pour imaginer ce que les gens pourraient chercher en venant sur le blog. C'est notamment pour ça que j'ai décidé d'écrire l'abécédaire du GNiste. Moi, je n'osais pas trop demander aux gens de m'expliquer les termes spécifiques. Il faut les connaître, donc si ça peut aider. »

## Le jeune projet d'une jeune GNiste

Le projet de Mathilde, Boîte à GN, c'est un blog dédié à la fois aux débutants et aux plus confirmés, qui permet de faire découvrir le GN. « J'essaye de donner aux débutants des clés afin qu'ils s'initient au GN, de manière théorique. Et les plus initiés, j'essaye de les faire rire, enfin j'espère. » Au départ, Mathilde rédigeait des articles sur le GN dans Jeux de Rôles magazine. « Suite à un changement d'équipe il y a un an ou presque, je ne me suis plus trop retrouvée dans le projet. J'ai donc décidé de continuer l'aventure avec un blog, parce que ça me plaît de parler du GN. Je refais ce que je faisais sur version papier, mais sur internet cette fois. Je peux développer comme bon me semble, puisque je n'ai plus la contrainte du nombre de signes. Il n'y a rien qui peut m'arrêter ici. »

Le blog de Mathilde, c'est un peu son bébé. Elle qui adore écrire, qui adore les univers fantasy et qui souhaiterait pouvoir combiner le tout dans son métier prochainement, elle a tout de suite accroché lorsqu'elle s'est initiée au GN. « J'aime bien quand les gens apportent leurs connaissances sur une partie d'article, puisque moi ça me permet d'en apprendre plus sur la thématique aussi. Ça me permet aussi et surtout de connaître des gens, puisque j'adore parler avec des GNistes. Je pourrais le faire pendant des heures. J'aime avoir des avis d'autres gens, puisque je pense qu'un GN, ça ne se vit pas tout seul. »

Au début, sur Boîte à GN, on retrouvait surtout du med-fan, ce que l'auteur connaît le mieux. Mais suite à des

retours de lecteurs, qui voulaient des articles sur d'autres genres de GN, Mathilde s'est lancée. Et puisqu'il y a autant d'univers de GN qu'il n'existe d'organisateur, c'était assez facile de varier. « J'ai commencé sur un tout petit GN entre amis. C'était super drôle, un peu DIY. J'ai tenté une murder party Star Wars, mais je connais beaucoup moins les univers de science-fiction que ceux de fantasy. J'aimerais tester un post-apo, ça me plairait beaucoup de dézinguer du zombie. J'aime beaucoup aussi la période victorienne, même si les costumes sont un petit peu plus compliqués. »

Et pour permettre à ses lecteurs de s'immerger un maximum dans l'univers, la blogueuse n'hésite pas à enrichir ses articles d'idées de lecture, de film, de petits morceaux d'histoire, etc. Cela permet d'offrir différentes pistes pour parler d'un univers, sans se centrer sur un angle d'attaque. Ça permet de donner envie de jouer dans ces univers.

## Un blog pour continuer à découvrir

Quand on demande à Mathilde pourquoi elle aime le GN (en trois mots), elle répond sans grande hésitation : Imagination, Adaptation et Evasion. Très vite mordue par le virus GN, elle essaye de jouer dès qu'elle sait. « Je joue un peu dès que le concept me plaît, quand ça peut m'intéresser. Pour un débutant, le choix du premier GN va dépendre de chacun. Pour commencer, une plus petite structure peut être adaptée. Commencer par AVATAR ou Pandoria, c'est risquer de les voir se demander où ils sont tombés. Je dirais 50 participants maximum pour un premier, bien qu'il n'y ait pas de porte d'entrée qui soit meilleure qu'une autre, c'est vraiment selon les goûts des gens. »

Toutefois, Mathilde reste pour l'instant une simple joueuse, qui écrit des articles à son retour de GN. Pas question pour elle de se faire inviter pour parler d'un jeu ou l'autre, comme ça peut se faire dans les blogs musicaux. « Je n'oserais pas demander à des organisateurs d'avoir une place contre un article. Si on me le propose, ça sera gagnant-gagnant. Ça pourrait me permettre de tester de nouvelles choses. Et ça leur permettra d'être repris sur un blog, même si je ne prétends pas être la plus suivie. »

En-dehors de sa vie de GNiste, Mathilde est étudiante pour devenir éditrice, puisqu'elle est passionnée par la lecture, et les littératures imaginaires. Mais depuis qu'elle tient ce blog, elle commence à envisager de travailler dans une rédaction web, sur le GN ou non d'ailleurs.

